
COOPERACION. El asesor de Odontolog[a 
para Latinoamérica de parte de la Oficina 
Sanitaria Panamericana (OPS), Sr. Alberto 
Arango (centro), visita al ministro de Salud 
del plils, Dr. Eugenio Cárdenas, para coope-

rar técnicamente en salud bucal con los 
programas de asistencia odontológicas en 
El Salvador. El jefe de la División de Odon
tolog!a en el pa!S, Dr. Gregario Adolfo Aré
val o, izquierda. 

Martes da infonne de 
gira a EU. Fortín M. 

Un ilúorme pormenoriza
do de los resultados de su gi
ra por los Estados Unidos de 
América1 rendirán los docto
res Rene Fortin Magaña r 
Luis Neison Se¡:ovia, candi
datos a la presidencia y vi
ceprésidencia de la Repúbli
ca por el Partido Acción De
mocrática (A.D.). 

Ese acto se llevará a cabo 
el martes 28 de febrero en 
curso, en el Hotel Camino 

Real, a las 12 meridiano (ho
ra exacta), organizado por 
la "Comisión de Profesiona
les y de Representantes del 
Sector Empresarial'', 
quienes han preparado esa 
reunión como un homenaje 
de simpatia a los dos pollti
cos y profesionales del De
recho, que han sido postula
dos para los más altos car-
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Bachilleres egresan 
nueva especialidad 

La Universidad "Dr. José 
Matias Delgado", en solem
ne acto efectuado el viernes 
anterior, llevó a cabo la gra
duación de la Primera Pro
moción de " Bachilleres Ma
yores en Mercadotecnia", de 
la Facultad de Econom!a 
"Dr. Santiago l. Barbere-
na". . 

El acto tuvo lugar en el 
auditórium de la Asociación 
Salvadoreña de Industriales 

(ASI), de esta capital, a las 
10:30 de la mañana, siendo 
presidido por el rector de la 
mencionada universidad , 
Dr. Guillermo· Trigueros h., 
y las más altas autoridades 
universitarias de ese centro 
de estudios académicos. 

Tiene especial relevancia 
este acto, por ser la primera 
graduación en nuestro país, 
de " Bachilleres Mayores de 
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Abogado opina sobre 
el Estado de Derecho 

En declaraciones para LA 
PRENSA GRAFICA que ti·· 
tula "Tiro de Gracia al Esta
do de Derecho", del Dr. Mi
guel Angef Gómez, hace un 
análisis de lo que actualmen
te está ocurriendo en El Sal
vador, en el aspecto polltico. 

Sus declaraciones son las 
siguientes: "Sin recordar 
por más tiempo lo de " las 
cinco mil razones'' que seña· 
!ara un diputado; después de 

pactar, lós diputados institu
cionalizaron el continulsmo; 
cayeron donde deseaban , 
dispuestos a volver más difi
cil el cumplimiento del man
do de una Constitución que 
para muchos seria "una 
tabla de salvación" que re
cobraría el Estado de De
recho. Después de la confu
sión agraria, ahora llega la 
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Expiden reposición de 
cédulas en la Alcaldía 

PLAZAS. Don Manuel López 
Sermeño, ministro del Inte
rior, informa sobre la cre
ación de cinco mil nuevas 
plazas de trabajo para los 
desplazados. 

Foto de LA PRENSA, por Payán 

.PIRATERIA. El Dr. MigueÍ 
Angel Gómez, registrador de 
la. Propiedad Intelectual, di
ce buscar la reforma al Art. 
103 y adecuar la Ley de De
rechos de Autor. 

Crean un fondo 
para becas los 
Empresarios Juv. De acuerdo a la Ley Elec- caldía de San Salvador, esta

toral Transitoria, la Alcaldla rá laborando normalmente 
Municipal de San Salvador delas8:00aiasl6:00horasr Un fondo de becas a nivel 
podrá expedir reposición de atenderá únicamente repos1- universitario ha sido creado 
Cédulas de Identidad Perso- ción de dicho documento. eara los jóvenes salvadore-
nal, siempre y cuando sean nos que más mérito obten-
de personas que obtuvieron La Oficina de Relaciones gan en el trabajo plan~do 

Puente "Bailey" 
en Puente de Oro 

A un costo de 2 mlllones 700 mil colones, se 
está construyendo el nuevo puente provi
sional tipo "Baüey", que sustituirá al Puen
te de Oro. 

Asilo dio a conocer ayer el subsecretario 
de Obras Públicas y encarcado del des
pacho, Ing. Manuel Antonio Novoa, agre
gando, que el puente tendrá una longitud de 
3~ metros y una duración aproximada de 3 
anos. 

Expresó también, que el objetivo princi
pal de la construcción del puente provi
Sional, es agilizar el tráfico de la zona orien
tal de manera inmediata. La medida vendrá 

Charlas en DUA 
de planificación 
de la familia 

Siete mil empleados, técni
cos y trabajadores de cam
po, recibirán el "ciclo de 
charlas sobre planificación 
familiar, paternidad respon
sable y enfermedades so
ciales", inaugurada por el 
director general de Urbanis
mo y Arquitectura (DUA),' 
Ing. Ramón Augusto Pala
cios. 

a beneficiar a los transportistas de cargas 
pesadas y evitará el congestionamiento que 
provoca el puente férreo provisional en la 
zona. 

El puente estará ubicado 30 metros arriba 
de lo que fue el Puente de Oro; el finan
ciamiento de la obra sera hecho por la Agen
cia Internacional de Desarrollo (AID) y sol
ventada en parte por fondos propios de la 
nación. Las obras dieron inicio ayer, con el 
traslado de materiales necesarios para su 
construcción. 

Por otra parte, otro objetivo que se per-
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Las charlas, se dijo, tienen 
como propósito informar del 
verdadero significado de la 
planificación familiar, la 
forma de lograr una familia 
que pueda contar con lo ne
cesario y con buen futuro pa
ra cada uno de sus 
miembros. Respecto a las 
enfermedades sociales,la in
tención es erradicarlas de la 
sociedad, mediante su cono
cinúento e informar sobre su 
~asa ala página lO _ 

CAE BANDA. José Armando Iraheta Hernández, Roberto 
Valle Arévalo, Santos Juvence Garc[a Mata e Iturbide Ga
maliel Orellana Fuentes, integrantes de una peligrosa banda 
de asaltantes, se liaron a balazos con efectivos de la Policia 
de Hacienda antes de ser capturados. 

Afunentos de PMA 
llenan propósitos 

"La forma profesional en que en este país 
se manejan y distribuyen los productos ali
menticios donados por los organismos inter
nacionales se puede catalogar como un arte 
y esto ofrece confianza para continuar con 
más optinúsmo este tipo de asistencia". 

Asilo expresó el representante adjunto en 
nuestro país, del Programa Mundial de Ali
mentos, Sr. Klaus KlawitterJ. en la Clausura 
del Primer Seminario de U!pacitación a1 · 
Personal de Bodegas de Alimentos de la Di
rección de Desarrollo Comunal (DIDECO), 
en Zapotitán. 

El curso fue clausurado por el director de 

DIDECO, Ing. Armando Flamenco Peña y 
su coordinación estuvo a cargu del jefe de la ' 
División de Ayuda Alimentaria de ese orga
nismo, Prof. Arnulfo Sandoval, qwen ade
más fue uno de los principales oradores. 

Dijo el Sr. Klauwitter en su intervención, 
que "muchas misiones que han venido de 
otros paises han expresado su SOf'llres& de 
que un almacén tan grande, ·que tiene una 
variedad tan extensa de productos esté ma
nejada tan profesioualmente, por lo c¡ue es
tamos muy satisfechos con el trabajo que 
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dicho documento en esta ca- Públi,cas Y el .Departamento para ~984, informa el direc-
ital informa la Oficina de de Cédulas, p1den a las per- ~?r e¡ecubvo de Empresa- COLECTOR E N CONSTRUCCION. Sobre la nismo y Arqwtectura (DUA), agiliza lostra-

~ela'ciones Públicas de sonas inte':"sadas, tomar no- no~ Juveniles, José Raúl Calle Principal de la colonia " El Guaje", en bajos de un gigantesco colector de aguas llu-
dicha institución. ta de esta mformac1ón, para Avüa Castro. inmediaciones del cerro San Jacinto, juris- vías, con el cual se evitarán definitivamente 

.,. 
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